

La France

a toujours porté l'innovation du secteur Santé Mobilité

Dès 1792, le baron Dominique-Jean Larrey, génial chirurgien français est le premier à comprendre l'importance de l'urgence de la prise en charge des blessés sur les champs de batailles napoléoniens et invente l'ambulance.

Madame Marie Curie, prix Nobel de physique et de chimie 1903 et 1911, applique ses travaux sur la radioactivité en participant à la conception d'une vingtaine d'unités mobiles de radiologie qui dès 1914 seront utilisées pour localiser les éclats d'obus dans le corps des blessés.

Entre 1950 et 1968, en réponse aux nombreux accidents de la route, les travaux du Pr Cara, pionnier des secours routiers, du Pr Bourret à Salon-de-Provence, de Louis Serre et de Louis Lareng sont mis en commun pour créer le Service d'aide médicale urgente (SAMU) et le Service mobile d'urgence et de réanimation (SMUR) que nous connaissons aujourd'hui.

Parallèlement, dès 1954, les organismes de médecine du travail s'organisent et mettent à disposition les premiers centres mobiles. Cette activité connaîtra son plein essor au cours des années 70 et marquera le véritable coup d'envoi des solutions médicales mobiles.

La Mobilité dans le secteur de la Santé

1) 2)

3)

Nos solutions

Véhicules médicalisés légers

Des véhicules d'intervention rapide (légers médicalisés) ont été spécialement conçus pour délivrer les premiers soins directement sur la zone d'intervention.

Dispositifs médicaux dédiés aux transports

Les fabricants ont mis en commun leurs savoir-faire pour créerdes dispositifs

Les solutions mobiles sur le terrain

Liban

Une clinique mobile aménagée avec deux salles de consultations et de soins, ainsi que d'une petite pharmacie, se déplace de village en village à la rencontre des malades, pour leur permettre d'accéder à des soins de qualité. En 2017, l'unité médicale mobile a parcouru 10 113 kilomètres et réalisé 10 750 consultations. 80% des patients étaient des réfugiés, dont la moitié avait moins de 18 ans.

OBurkina Faso

Une unité mobile permet d'effectuer les radios des poumons nécessaires au suivi médical des travailleurs des mines, de l'agriculture et des cimenteries du pays. Elle a réalisé plus de 12 campagnes en 2018 dans les différentes régions du territoire. Plus de 4600 clichés ont été pris doublant ainsi la capacité

du centre « fixe » de Ouagadougou

Roumanie

1500 ambulances de type A, B et C dédiés aux soins d'urgence et transport de patients sont en cours de livraison en partenariat avec le constructeur Renault. Ces véhicules viennent en renouvellement de la f otte devenue obsolète.



FRENCH HEALTHCARE, est une initiative « public-privé » innovante visant à fédérer les acteurs de l'écosystème français de la Santé (entreprises, chercheurs, professionnels de la Santé, acteurs publics...) pour qu'ils promeuvent, ensemble, leurs activités, leur savoir-faire et leurs technologies à l'international.

Réalisé grâce à la contribution des membres de l'association French Healthcare https://frenchhealthcare.fr/nos-membres/